

ほうでえ～

ありゃ～のう

周防大島町の話題



▲初優勝を飾った
バンスポ竹原FC



▲心を込めて
メッセージを
書きました

3月26日から28日までの3日間、第15回サザン・セト大島少年サッカー大会が開催されました。決勝戦は広島県竹原市のバンスポ竹原FCと、3連覇を目指す宇部FCが対戦。2対0でバンスポ竹原FCが初優勝を飾りました。

またサッカー会場では、大島郡サッカー協会が中心となり東日本大震災への募金活動を行うとともに、被災地のサッカー少年を元気づけるために、サッカーボールをプレゼントしようと、試合球や日頃使用している練習ボールを募集しました。集まった約50個のボールには寄せ書きがされ、被災地へ届けられます。

第15回サザン・セト大島少年サッカー大会

被爆ピアノコンサート



▲被爆ピアノでジャズを披露したYakoさん



▲コンサートの後、ピアノの音色を楽しむ来場者

3月3日、橘総合センターにおいて町文化振興会橘支部主催による、被爆ピアノコンサートが開催されました。

ピアノは1945年8月6日、広島市で被爆したピアノを調律師の矢川光則さん（広島市）が所有者から譲り受けて修復したものです。

矢川さんはこれまで全国で約550か所でコンサートを実施。県内では6年ぶりの開催で、当日はジャズシンガーのYakoさん（岩国市）が曲を披露し、来場者はピアノ演奏を通じて、平和を考えるきっかけとなりました。